

令和元年度3学期（2月）の行事

校内ロードレース大会

校内ロードレース大会を2月3日(月)に実施しました。1・2年生が、学校周辺の道路を男子12km、女子8km、全力を尽くして走り抜きました。頑張った後は、PTA母の会の方が用意してくださった豚汁とおにぎりをおいしくいただきました。



ビッキー先生も生徒と一緒に力走。



母の会によるおにぎり・豚汁提供。ありがとうございました。

2年修学旅行

2年生は、2月10日(月)～13日(木)修学旅行に行ってきました。1・2日目は学科別コースで、普通科・商業科は新潟県上越国際スキー場でスキー研修、美術・工芸科は東京都内の美術館等の見学をメインとしたコースでした。

上越国際スキー場も、今年は暖冬のため雪不足で、ようやく2月に入ってから雪が積もったとのことでした。私たちが着いた日は雪で、一日で25cm程積もり、新雪の上を滑ることができました。



ナイタースキー



食事の前は必ず消毒



4月行事予定

| | | | | | |
|----|---|-------------------------|----|---|-----------------------|
| 3 | 金 | 入学予定者オリエンテーション | 16 | 木 | 朝学習開始 部活動編成 |
| 8 | 水 | 一学期始業式 着任式 入学式 PTA入会式 | 17 | 金 | 3年三者面談+3年特別時間割(~4/23) |
| 9 | 木 | 基礎力診断テスト 通学別集会 | 20 | 月 | 任命式・表彰式 |
| 10 | 金 | 新入生研修(~4/14) 授業開始(2・3年) | 23 | 木 | 内科検診(1年 13:30~) |
| | | 第1回PTA理事会 | 24 | 金 | 歓迎行事・球技大会 |
| 14 | 火 | 検尿(1次~4/15) | 28 | 火 | 検尿(2次~4/3) 眼科検診(1年) |
| 15 | 水 | 早朝補習開始 朝読開始 | | | |

波高通信



<第67号令和2年3・4月号>

スローガン「チーム波佐見」～今と今からの笑顔育む～

第43回卒業証書授与式

3月1日(日)第43回卒業証書授与式を挙行し、3年生134名が慣れ親しんだ学び舎を巣立っていきました。今年は、コロナウィルス感染予防のため、卒業証書授与の際の呼名に対する返事をなくし、来賓祝辞や校長式辞も省略し短縮した形で実施しましたが、厳粛で心温まる式となりました。卒業生全員が、進学先や就職先でそれぞれに活躍してくれることを心から祈ります。



卒業証書授与



マスクをしておの卒業式



送辞：2年美術・工芸科西林百叶さん



答辞：3年普通科 佐伯悠悟君

離任式

3月24日(火)令和元年度3学期終業式を実施しました。終業式後引き続き、13名の職員の離任式を行いました。卒業式と同様短縮するために、離任される先生方からは短めにお話していただきましたが、本校や生徒に対する思いは十分伝わる式となりました。



令和元年度3年生（2月）登校日行事

卒業を目前に控えた3年生は、2月自宅学習期間中の登校日、卒業後の生活に役立つ講演や実習を体験しました。

保健講話

2月6日（木）保健講話を実施し、本校養護教諭辻先生から3年生に「卒業する皆さんへ」のテーマで食事や人間関係等について話してもらいました。

ポイントを突いた楽しい内容に、卒業を控えた3年生は、悩みが少し解消されたとの感想を述べていました。



出前授業

2月12日（水）出前授業として、社会労務士 山内佐百合氏から卒業後の働き方など実社会で役立つ内容を話していただきました。



健康づくり講座

2月12日（水）卒業後一人暮らしをすることになる3年生19名は、農業改善センターにおいて波佐見町食生活改善推進協議会の皆さんから栄養についての講義を受けた後、バランスの取れたメニューの実習をしました。



ヤング講座

2月19日（水）司法書士 岩本義弘氏と県食品安全・消費生活課（消費者センター）課長補佐 水島晴信氏に消費者トラブルについての講義をしていただきました。



地域連携

西の原で販売・試食

2月16日（日）波佐見町西の原において、商業クラブは販売実習を、家庭部は米粉スイーツワークショップとして米粉シフォンケーキ等の試食を一般の方にさせていただきました。



進路関係

3年合格者体験学習会

1・2年生が3年生の受験体験を聞くことで、進路希望を再確認し、今後の進路選択の参考となるよう、2月6日（木）合格者体験学習会を開催しました。



就職か進学か、迷った。大切なことは挑戦するきっかけをつかむこと。

「人から学ぶことは、まねること。人のよいところを学んでいくことが大切」と教わった。

（令和元年度）3年普通科 出口 蓮乃さん



面接も練習するほど心に余裕ができる。何回も練習が必要。

（令和元年度）3年美術・工芸科 日宇 咲季さん

1年生インターンシップ

1年生は、2月12日（水）から3日間波佐見町、佐世保市等でインターンシップを実施しました。ご協力いただいた、各事業所の皆さま本当にありがとうございました。



ホテルプリスヴィラはさみ



グリーン東彼新鮮市場



西山

地域ボランティア

野菜入りシフォンケーキのプレゼント

家庭部は、新型コロナウイルス感染予防のための休校で3学期の学童訪問ができなかったため、3月24日（火）部長の田川楓和さんが、学童クラブ「おいでおいでルーム」に、人参とほうれん草を入れた「野菜入り棚田シフォンケーキ」を贈呈しました。当日は、終業式のため久々に小学校に登校した小学生に、午後のおやつとして出させていただきました。

